

Prácticas docentes disruptivas, presentación utilizada en el Foro de Nicaragua.

Por: Oswaldo Antonio González. 29/09/2018

Comparto la presentación utilizada en el Foro Internacional de Formación Docente: “Promoviendo desarrollo docente para el Aprendizaje”, celebrado en la Ciudad de Managua (Nicaragua).

Fue un espacio de muchos aprendizajes, pero sobre todo la oportunidad para sentir el corazón de un pueblo latiendo mientras defiende los logros ganados con su revolución.

Gracias a Herman Van de Velde, a las Autoridades del Ministerio de Educación de Nicaragua, a Carla, Ventura y a los educadores que nos permitieron dialogar.

Pulsa **AQUÍ** para descargar la **Presentación.**



Fecha de creación
2018/09/30